

Steuerliche Vorteile mit der Basisrente der Continentale jetzt nutzen

Selbstständige, Freiberufler und besserverdienende Angestellte können noch in diesem Jahr von steuerlichen Vorteilen in der Altersvorsorge profitieren. Die Continentale Versicherung empfiehlt, die verbleibenden Wochen für Sonderzahlungen zu nutzen. Damit kann der Versicherte den komplett steuerlich begünstigten Freibetrag für die Basisrente (Rürup-Rente) voll ausschöpfen. Der Höchstförderbeitrag liegt 2024 bei 27.566 Euro für Ledige.

Steuern sparen durch Sonderzahlungen

„Erst zum Jahresende wissen viele Selbstständige und Freiberufler, wie viel Budget sie zusätzlich für die Altersvorsorge investieren können“, sagt Thomas Pollmer, Leiter Produktmanagement Leben bei der Continentale Versicherung. Daher lohnt es sich, mit einem niedrigen laufenden Beitrag in die Basisrente einzusteigen und dann mit Sonderzahlungen zum Jahresende auszubauen. Bei der Continentale ist das bereits mit einem geringen monatlichen Beitrag zum Beispiel ab 25 Euro oder einem Einmalbeitrag ab 3.000 Euro möglich. „Diese Flexibilität ist besonders attraktiv für die Zielgruppe“, betont der Experte.

Drei Tarife – ausgezeichnet bewertet

Bei der Continentale wählt der Interessent aus drei Varianten die für ihn passendste aus:

- Continentale BasisRente Invest: Komplette fondsgebunden und ideal für renditeorientierte Anleger.
- Continentale BasisRente Classic Pro: Die kapitaleffiziente klassische Variante für sicherheitsorientierte Kunden.
- Continentale BasisRente Invest Garant: Die ideale Kombination aus Fondsrendite und Garantieleistungen.

Alle drei Varianten wurden von der unabhängigen Ratingagentur Franke und Bornberg im aktuellen Rating mit der Höchstnote FFF+ (hervorragend) ausgezeichnet.

Vorteilsprüfungs-Option für mehr Flexibilität

„Neben ausgezeichneten Tarifen ist uns wichtig, dass unsere Kunden auch von zukünftigen Verbesserungen profitieren“, erläutert Thomas Pollmer. Durch den höheren Rechnungszins ab 2025 können sich höhere garantierte Rentenfaktoren oder höhere Mindestrenten ergeben. Wer bislang noch keine Basisrente hat, sollte keine Zeit und kein Geld verschenken und noch in diesem Jahr abschließen, um den Steuer-Spar-Effekt zu nutzen. Die Vorteilsprüfungs-Option ermöglicht es, den Vertrag im Jahr 2025 auf den Nachfolgetarif mit höheren Rechnungsgrundlagen umzustellen. So kann der Kunden von verbesserten Leistungen profitieren.

Weitere Informationen

Kunden finden mehr Informationen unter www.continentale.de/basisrente. Freie Vermittler erhalten Details zu den Tarifen unter makler.continentale.de/basisrente.

Pressekontakt

Roya Omid-Fard

Leiterin Markenkommunikation und Presse

Continentale Versicherung

Ruhrallee 92, 44139 Dortmund

Tel. +49 231 919-1208

presse@continentale.de

Web: www.continentale.de

Vorstand: Dr. Gerhard Schmitz (Vorsitzender),

Dr. Helmut Hofmeier, Dr. Marcus Kremer,

Marcus Lauer, Dr. Thomas Niemöller, Alf N. Schlegel

Vorsitzender des Aufsichtsrats: Rolf Bauer

Sitz der Gesellschaft: Dortmund: Handelsregister Amtsgericht Dortmund B 2271

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer DE124906368

Hinweis zum Datenschutz: Wir haben Ihre personenbezogenen Daten verarbeitet, um z. B. mit Ihnen kommunizieren zu können. Weitere Informationen hierzu finden Sie unter www.continentale.de/datenschutz.

Attachments



Thomas Pollmer, Leiter
Produktmanagement Leben Continentale
Versicherung / Continentale

[025_Continentale_Pollmer_Th...](#)

Den Verteiler für diese Nachricht haben wir über Zimpel erstellt. Wenn Sie keine weitere Pressemitteilung von uns erhalten möchten, senden Sie bitte eine kurze E-Mail an presse@continentale.de.

Sie erhalten diese E-Mail, weil Ihre E-Mail Adresse in den Empfängerkreis des Mailings aufgenommen wurde.